

Kurzbiografie von Maria von Oettingen

Maria war zuerst mit Rudolf von Habsburg-Laufenburg verheiratet, nach dem Tod der Gräfin Elisabeth (1309, diese war ja ihrerseits die Mutter von Werner von Homberg). Sie heiratete nach dem Tod des Rudolf (Januar 1315) ca. 1315/16 den Werner von Homberg, der sich aber offenbar schon 1317 nach Italien absetzte. Ca. 1325 heiratete sie dann den Markgrafen Rudolf von Baden, der in den 30er-Jahren starb; ab diesem Zeitpunkt hielt sie sich wohl im süddeutschen Raum auf und überlebte bis in die 60er-Jahre (begraben in der Zisterze Lichtenthal bei Baden-Baden).

Der ca 1316/17 geborene Wernli verschwindet nach 1325 spurlos (Todesdatum und -ort unbekannt).